



FOTO: JUAN CARLOS SIERRA

SE REACTIVAN LOS CONTRATOS

En medio de la dinámica que ha tenido el precio del crudo en los últimos meses, se recibieron 30 ofertas por nuevos contratos petroleros de 53 bloques incluidos en la Ronda Colombia. Los 30 nuevos contratos deberán quedar firmados antes del 16 de diciembre, salvo que lleguen contraofertas por los bloques. Estos proyectos tienen inversiones mínimas por 148,5 millones de dólares, en la búsqueda de petróleo y gas. El ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, calificó el hecho como la reactivación de la exploración en el sector y un nuevo impulso para el crecimiento económico.